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OGGETTO: Verifica presenza numero legale – Lettura Ordine del Giorno. 

 

Presidente Caredda: Consiglieri in Aula per favore. Buona sera Consiglieri, agli 

Assessori, le persone presenti in Aula nonché alle persone che ci ascoltano su Centro Mare 

Radio. Abbiamo convocato oggi il Consiglio comunale e prima di dare inizio allo stesso, 

chiedo alla Dottoressa Boccato di fare l’appello. 

 

La Dott.ssa Boccato nel ruolo di Segretaria Generale, procede all’appello nominale per 

verificare la regolarità dello svolgimento della seduta del Consiglio Comunale. 

 

Dottoressa Boccato: Paliotta Crescenzo, Ardita Giovanni, Asciutto Franca, Astolfi 

Massimo, Battillocchi Roberto, Caredda Maria Antonia, Cervo Sergio, Chiappini Antonio, 

D’Alessio Nardino, Di Girolamo Francesca, Fioravanti Augusto, Garau Roberto, Lauria 

Giorgio, Leccesi Angelo, Loddo Giuseppe, Moretti Filippo, Penge Stefano, Ruscito Piero, 

Russi Rosaria, Voccia Antonio,  Zonetti Andrea…13 presenti…14 il Consigliere Penge. 

 

Presidente Caredda: Grazie Dottoressa. Hanno risposto all’appello Ardita Giovanni, 

Asciutto Franca, Battillocchi Roberto, Caredda Maria Antonia, Cervo Sergio, D’Alessio 

Nardino, Di Girolamo Francesca, Lauria Giorgio, Loddo Giuseppe, Moretti Filippo, Penge 

Stefano, Russi Rosaria, Voccia Antonio e Zonetti Andrea. Il numero è legale. Allora, nella 

conferenza dei capigruppo che si è tenuta qualche minuto fa, abbiamo deciso di esaminare 

e porre in votazione il punto numero 3 ratifica delibera di Giunta Comunale numero 344 

del 27-11-2008 variazione di bilancio, mentre per l’esame ed approvazione di verbali 

sedute precedenti e mozioni ed interrogazioni ci aggiorniamo ad un prossimo Consiglio. 
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OGGETTO: Comunicazione. 

 

Presidente Caredda: Consigliere Battillocchi la invito, per cortesia, ad illustrare al 

Consiglio il punto 3…una comunicazione?...prego…comunicazione Consigliere, mi 

raccomando. 

 

Cons. Ardita: Si, Si. Non sono cattivo. Allora, saluto tutti gli ascoltatori di Centro Mare 

Radio, il pubblico qua non c’è perché siamo sotto le festività. Citiamo questa 

comunicazione per dimostrare, dal nostro Consiglio comunale, la solidarietà ai 4 ragazzi, 

giovani, che sono deceduti a Civitavecchia in quanto, la quinta persona che è viva, è figlio 

di una cittadina di Ladispoli, di una famiglia molto conosciuta in questa città. Allora, se lo 

ritenete opportuno, potevamo dedicare un minuto di silenzio. 

 

Presidente Caredda: Va bene Consigliere Ardita, un minuto di silenzio. 

 

Sospensione del Consiglio Comunale per un minuto di silenzio 
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Alla ripresa dopo il minuto di silenzio 

 

OGGETTO: Ratifica delibera di G.C. n.344 del 27.11.2008 – Variazione di bilancio. 

 

Presidente Caredda: Riprendiamo il Consiglio comunale. Consigliere Battillocchi, prego. 

 

Cons. Battillocchi: Grazie Presidente, buona sera a tutti, presenti e ascoltatori. Il punto di 

questa sera è la ratifica di una deliberazione d’urgenza adottata dalla Giunta comunale in 

data 27 novembre e relativa a variazione di bilancio per l’esercizio in corso ma, ratifica 

che va obbligatoriamente fatta entro fine anno. In commissione abbiamo discusso 

ampiamente quelli che sono i punti variati e, se c’è accordo soprassiederei dall’illustrare il 

punto e quindi dandolo già per letto. 

 

Presidente Caredda: Grazie. Consigliere Moretti. 

 

Cons. Moretti: Si. Stiamo analizzando una delibera che, come purtroppo accade, direi, 

troppo frequentemente, è poi riconducibile a una urgenza, a una emergenza. In questo caso 

non ci sentiamo di essere particolarmente critici perché riguarda maggiori entrate, legate a 

trasferimenti che provengono da Provincia, Regione e da altri Enti ed anche dallo Stato. 

Nel prospetto che ci è stato consegnato e che abbiamo analizzato, purtroppo, per pochi 

minuti perché la commissione si è conclusa pochi minuti fa. Abbiamo, indubbiamente 

visto quali sono le maggiori entrate, ma quello che ci premeva maggiormente era 

analizzare questi soldi poi che entravano come sarebbero stati spesi. Personalmente mi 

sento di sostenere favorevolmente le maggiori entrate ma, non ho la coscienza ne ho 

potuto approfondire come vengono spesi questi soldi. Tra l’altro alcune di queste iniziative 

si sono già tenute, parlavo prima con il collega Voccia e non tanto per la spesa quanto per i 

contenuti, insomma sarebbero da discutere. Per questo motivo, visto che da una parte 

siamo d’accordo nell’accettare maggiori entrate che provengono da Enti sovracomunali, 

mentre dall’altra siamo critici per come vengono spesi questi soldi, preannunciamo un 

voto di astensione. Ovviamente, tutti quanti i colleghi che con noi hanno potuto analizzare 

per così breve tempo la delibera, sono nella piena libertà di decidere, visto che non 

possiamo in questo caso prendere una posizione come gruppo, sono liberi di decidere 

come votare. Grazie. 

 

Presidente Caredda: Grazie a Lei Consigliere. Se non ci stanno altri interventi possiamo 

mettere in votazione la delibera…allora Consiglieri, ratifica delibera di Giunta comunale 

numero 344 del 27-11-2008 variazione di bilancio, chi è favorevole alla sua approvazione 

alzi la mano…chi è fuori ovviamente dal recinto… 

 

La Segretaria Generale procede con il conteggio della votazione in aula (10 favorevoli). 

 

Presidente Caredda: 10 favorevoli. Chi è contrario? 
 

La Segretaria Generale procede con il conteggio della votazione in aula (nessuno). 

 

Presidente Caredda: Chi si astiene? 

 

La Segretaria Generale procede con il conteggio della votazione in aula (6 astenuti). 
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Presidente Caredda: i conti tornano. La delibera è approvata. Signori Buon Anno a 

tutti….Consigliere Moretti, ha chiesto la parola. 

 

Cons. Moretti: Soltanto per concludere quest’ultimo Consiglio del 2008 con un augurio 

che penso sia un po nell’animo di tutti quanti noi per l’anno che viene. Io ho mandato a 

tutti quanti i miei conoscenti, a Voi anche colleghi, una e mail nella quale credo di essere 

riuscito un po a spiegare quello che penso. Nell’ambito della nostra evoluzione anche 

sociale e culturale, indubbiamente andiamo incontro a periodi di alto e basso. Non è detto 

che la nostra società possa migliorare costantemente, a volte ha delle battute di arresto e 

credo che nel 2008, forse anche nel 2009, questa battuta di arresto continuerà ed è qui, 

credo che tutti quanti noi dovremmo dare il meglio di noi stessi inteso come, ovviamente, 

integrità morale, ma questo è un appello superfluo, ritengo, soprattutto come efficienza e 

dedizione. Noi siamo degli Amministratori pubblici, siamo sempre stati di fronte alla gente 

per quello che facciamo e per quello che diciamo, dovremo continuare a rappresentare un 

esempio anche e soprattutto lavorando più intensamente e in maniera, spero, più proficua. 

Da noi dipendono le sorti dei nostri concittadini, in grossa parete anche le loro risorse 

economiche perché siamo noi a decidere quali sono le tasse che loro dovranno pagare e 

come verranno spesi i loro soldi. Come esponente dell’opposizione mi sento di dire che 

fino ad oggi abbiamo partecipato attivamente a tutti quanti i processi decisionali 

dell’Amministrazione della quale facciamo parte e credo in maniera sempre propositiva. 

Continueremo a fare questo e ci auguriamo che su questioni importanti si riesca a trovare 

un intesa, tra maggioranza e opposizione, che possa veramente dare un nuovo impulso alla 

nostra città che, proprio perché cresce in maniera veloce e tumultuosa, forse a bisogno di 

più attenzioni di molti altri paesi del nostro comprensorio. E con questo spirito che 

auguriamo a tutti quanti Voi e ai nostri concittadini un buon 2009. Auguri a tutti. 

 

Presidente Caredda: Grazie Consigliere Moretti. Consigliere Battillocchi. 

 

Cons. Battillocchi: Io volevo approfittare dell’occasione per ringraziare il Consigliere 

Moretti per i suoi propositi che condivido pienamente anche a nome della maggioranza. 

C’è un errore, qui vedo del movimento ma, c’è un errore di fondo nella visione politica 

che ho potuto leggere in vari punti, l’opposizione è quella che vota sempre contro e la 

maggioranza…io credo che questa città appartiene a tutti, a tutti i ladispolani, a tutti i 

cittadini di Ladispoli, quindi sia di maggioranza che di opposizione e, quindi trovare le 

giuste soluzioni ai problemi è un dovere di tutti e se questo poi ci porterà a votare tutti 

insieme, all’unanimità, i punti che riguardano questa città, sono solo momenti di vittoria e 

non momenti di inciucio come qualcuno vorrebbe far apparire. Allora, è proprio con la 

piena disponibilità a lavorare insieme, nell’interesse della città di Ladispoli, che dico 

grazie e un augurio di un 2009 che sia, malgrado le difficoltà correnti, sia un anno di 

successo per Ladispoli. Grazie. 

 

Presidente Caredda: Grazie a Lei. Auguri a tutti.------------------------------------------------

------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 


